

Residenzpaare erfolgreich am Wochenende

Diverse Standardtanzpaare der Residenz Münster waren an diesem Wochenende in verschiedenen Städten und unterschiedlichen Leistungs- und Altersklassen unterwegs.

In Bad Lippspringe nahmen gleich drei Paare der Residenz an den dortigen Turnieren teil.

Claus und Britta Halfmeier ertanzten sich in der Senioren II S Klasse im voll besetzten Kurhaus und vor begeisterten Zuschauern bei 10 gestarteten Paaren einen glanzvollen ersten Platz mit allen Bestwertungen.

Die **Drs. Dirk und Doris Wetterkamp** erreichten in dem starken Feld ebenfalls das Finale und errangen einen klaren 5. Platz.

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz belegten dort in der Hauptgruppe A-Standard einen 3. Platz und rückten dem baldigen Aufstieg damit wieder ein Stückchen näher.

Philipp Bahlo und Ute Graffenberg nahmen in der Hauptklasse D-Standard gleich an zwei stark besetzten Turnieren in Glinde teil und erreichten bei beiden Turnieren das Finale. Am ersten Tag wurden sie im 29 paarigen Feld 6. Einen Tag später konnten sie mit einem 5. Platz bei 20 gestarteten Paaren das Ergebnis bestätigen.

Reinhold und Ulrike Konopatzky konnten sich in Haltern in der Senioren II D Standard behaupten und von 19 Paaren einen 7. Platz ertanzen.

23.3.09

Elisabeth Striegan-Böhm